

El protagonista conduce un exitoso programa y ama a una mujer pero le gustan los hombres

Bayly presenta su novela "más salvaje y personal" sobre un animador de TV

Luego de un par de novelas que la crítica consideró más maduras, como Yo Amo a Mi Mamá y La Mujer de Mi Hermano, el escritor penquino Jaime Bayly ha vuelto al género que lo hizo famoso: la novela de fuerte contenido autobiográfico que ahorada asuntos como la homossexualidad, la fama y la doble vida en la sociedad limeña.

Bayly presentó en Madrid El Huracán Lleva tu Nombre (Plataforma, 464 páginas), una historia que afirmó le daba "miedo" escribir porque "hay en ella mucho de mi propia vida". De todos modos el autor decidió publicarla, porque a su juicio la literatura debe "romper moldes, romper corsés y cuestionar lo inqueestionable, se nutre de conflictos y hace bien en atreverse a abrir armarios y ver lo que hay escondido dentro".

La novela, que ha sido descrita

como su obra "más personal y salvaje", se centra en la bisexualidad de un presentador de televisión, Gabriel, enamorado de una mujer, Sofía, y de un hombre al mismo tiempo mientras intenta escribir una novela.

La narración retoma la historia de sus anteriores y exitosos libros No se lo Digas a Nadie y La Noche es Virgen, con evidentes rasgos vivenciales. De acuerdo a la prensa española, la novela "utiliza un narrador en primera persona que se castiga y se perdona, se quiere y se odia a partes iguales, porque vive una doble vida entre lo que exhibe con impudicia y lo que esconde con cobardía".

Bayly afirma que "el sexo es importante en mi novela porque también lo es en mi vida y en todas las personas cuya sexualidad es disidente y viven en ciudades hostiles e intolerantes atormentados por la ambigüedad

social".

Bayly, que al igual que el protagonista dejó su trabajo en la televisión para dedicarse a escribir, dice que "si uno se deja intimidar por los profetas de la moral no sería buen escritor". El autor de No se Lo Digas a Nadie (llevada al cine por Francisco Lombardi) ha difundido su bisexualidad en programas de TV y revistas del corazón y explica que "en todo escritor hay un resentimiento, una vieja cuenta pendiente".

Bayly, en todo caso, considera que "el escritor no debe aspirar nunca a la notoriedad", sino a "escribir una buena novela" y llevar al lector por "un viaje intenso y a veces doloroso que le lleve y le enseñe la zona de la realidad que desconocía".

Su novela La Mujer de Mi Hermano también será llevada al cine en una producción de EEUU.



EL HURACÁN LLEVA TU NOMBRE. Así se titula la novela de 464 páginas de Jaime Bayly, en la cual "hay mucha de mi propia vida".

Bayly presenta su novela "más salvaje y personal" sobre un animador de TV. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bayly presenta su novela "más salvaje y personal" sobre un animador de TV. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)